

Stiftung Wendepunkt

Führungswechsel im Restaurant Laterne



Tanja Wyser, die neue Leitungsperson des Restaurants Laterne in Aarau Bild: Frédéric Giger, Basel West

Das Restaurant Laterne an der Rathausgasse in Aarau wird seit 2005 durch die Stiftung Wendepunkt, Muen, betrieben. Die Laterne, Treffpunkt mitten in der Altstadt und bekannt durch ihre gutbürgerliche Schweizerküche mit Menus aus regionalen und saisonalen Frischprodukten, ist ab Mitte Februar unter neuer Führung.

● **Aarau** In den vergangenen sechs Jahren ist das Restaurant Laterne un-

ter fachkundiger Leitung von Frau Judith Berger geführt worden. Mitte Februar verlässt sie den Kanton Aargau und zieht ins Bernbiet um.

Als Nachfolgerin übernimmt Frau Tanja Wyser die Leitung. Sie weist durch ihre bisherigen Tätigkeiten grosse Erfahrung in der Arbeit mit Menschen auf, was zu den Kernaufgaben der Stiftung Wendepunkt gehört. Zusammen mit dem eingespielten Laterne-Team wird sie unsere Gäste in Zukunft kulinarisch verwöhnen.